
PARTIE OFFICIELLE

APOSTOLAT DE LA PRIERE

*Intention générale du mois de septembre approuvée et bénie par
Notre Saint-Père le Pape.*

LES ASSOCIATIONS CATHOLIQUES DE JEUNESSE

Le besoin de grouper les jeunes en des associations franchement catholiques se fait sentir de plus en plus de nos jours. La jeunesse est imprudente; si elle ne s'enrôle pas à bon escient, elle s'enrôlera peut-être au hasard: l'apparence du bien en séduit plusieurs; la jeunesse est pleine d'ardeur, si son activité ne s'exerce pas pour le bien, il est à craindre qu'elle ne s'égaré et ne s'emploie à des œuvres inutiles ou malsaines. Il faut donc canaliser cette activité naturelle vers les sommets de la vie surnaturelle: faisons de nos jeunes gens des chrétiens animés d'un "christianisme vécu et conquérant."

Les associations catholiques sont nombreuses. Une des plus efficaces est sans contredit l'Association catholique de la jeunesse canadienne-française. Vouée au Cœur de Jésus, bénie par le pape, approuvée par nos évêques, cette société se propose, d'après ses statuts, de préparer ses membres, par la piété, l'étude et l'action, à une vie efficacement militante pour le bien de la religion et de la patrie.

L'A. C. J. C. est une excellente sauvegarde pour les jeunes gens qui en font partie et une pourvoyeuse de catholiques éclairés et de citoyens intègres.

Le Sacré-Cœur ne saurait manquer de bénir les efforts de tous ceux qui veulent ainsi grouper les jeunes gens pour les lui consacrer et en faire des apôtres et des sauveurs d'âmes.

OFFRANDE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour les associations catholiques de jeunesse.

Résolution apostolique: J'encouragerai, suivant mes moyens, les œuvres de jeunesse catholique.